

Infos von den Beckers



„Alles hat seine Zeit... Es gibt eine Zeit zum Weinen und eine Zeit zum Lachen.“
(Prediger 3)

Wie geht es eigentlich den Beckers?

Das vergangene halbe Jahr war sehr schön, aber auch sehr voll. Deshalb hier ein wichtiges Update und dann **das Wichtigste** in Kürze:

Deutschland, wir kommen!

Von Mai bis Juli werden wir in Deutschland sein. Wir freuen uns über Einladungen in Hauskreise oder Gemeinden, um von unserer Arbeit zu berichten, im Gottesdienst zu predigen oder einen Missionsabend zu gestalten. Meldet euch gern frühzeitig, da die Zeit in Deutschland erfahrungsgemäß schnell ausgebucht ist.

EMS – Konferenz in Amerika

Manuels Reise in die USA im September/ Oktober war sehr ermutigend. Er konnte wertvolle neue Kontakte knüpfen, und **beide seiner Vorträge fanden großen Anklang**.



Aus über achtzig Präsentationen wurde eine von Manuel ausgewählt, um im Konferenz-Buch veröffentlicht zu werden. Seine zweite Präsentation wird im *International Journal of Frontier Missiology* veröffentlicht werden.

Philip ist weg

Nachdem Philip 8 Jahre lang eng mit uns zusammen gearbeitet hat, ist er im November **zurück in die USA gezogen**. Dies ist ein sehr schwerer Verlust für uns als Familie, denn er war nie nur Mitarbeiter.



Philip hat teilweise mit uns zusammen gelebt, er hat mit uns zusammen gelernt, zusammen gelacht und zusammen gelitten. So ist er uns nicht nur zu einem unersetzlichen Freund, sondern **zu einem Teil unserer Familie geworden**. Wir vermissen ihn sehr.

Amys Taufe

Bevor Philip fliegen musste, durften wir noch gemeinsam feiern, dass Amy den Wunsch hatte, sich taufen zu lassen.



Gemeindefreizeit

Auf der Gemeindefreizeit im Dezember haben Manuel und Miriam gemeinsam **über Ehe und Familie gelehrt**.



Weihnachten

Wie jedes Jahr haben wir die Feiertage um Weihnachten genutzt, um unsere **Freunde und Nachbarn einzuladen** und ihnen das Evangelium zu erklären.



Astrid und Hansjörg zu Besuch

Miriams Eltern waren bei uns zu Besuch und wir konnten dem **Schul- und Alltagsstress für einige Tage entfliehen**. Wir waren am Meer und haben die **gemeinsame Zeit sehr genossen**.



Bankdaten für Spenden:

Globe Mission e.V.

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53

BIC: GENODEF1EK1 (Evangelische Bank)

Verwendungszweck: 119 - Familie Becker
(Insofern wir eure Postadresse haben, erhaltet ihr von Globe Mission eine Spendenbescheinigung.)

Wir freuen uns immer über Besuch. Wenn du selbst einmal kommen möchtest, schreib uns einfach. Wir freuen uns auf dich.

Hauskirche

Letzte Woche durften wir eine tolle Hauskirche genießen. Wir waren im Haus eines **jungen Paares, das erst vor Kurzem durch unsere Gemeinde zu Jesus gefunden hat** und auf deren Hochzeit Manuel vor einem Jahr die Ansprache gehalten hat.



Vielen Dank für eure Unterstützung und Gebete!

Unterstützung durch Gebet:

Bitte betet (da)für...

- dass mehr Ruhe in den Schulalltag einkehrt und wir das Schuljahr gut beenden.
- dass unsere Nachbarn Jesus in unserem Leben und Alltag sehen.
- für geistlichen Durchbruch in Thailand.

Liebe Grüße aus Thailand,

Familie Becker



Manuel und Miriam,
Amy (13), Fiona (11),
Joel (9) & Lara (fast 7)

Kontakt (Fam. Becker): kikimanuel@gmail.com

